
Procès-verbal
Réunion du Conseil exécutif
16 juillet 2016

Présences : Mathieu Noël Brouillette, Henrick Bendwell, Élisabeth Béfort-Doucet, Claudia Cachay-
Osorio

1.0. Procédures d’ouverture
1.1. Ouverture
1.1.1. Ouverture à 10h47.
Proposée par Mathieu Noël Brouillette
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

1.2. Præsidium
1.2.1. Que Mathieu Noël Brouillette et Claudia Cachay-Osorio assurent respectivement l’animation et le 
secrétariat de la réunion.
Proposée par Mathieu Noël Brouillette
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

1.3. Ordre du jour
1.3.1. Que l’on adopte l’ordre du jour suivant :

1.0. Procédures d’ouverture
1.1. Ouverture
1.2. Præsidium
1.3. Ordre du jour
1.4. Procès-verbal

2.0. Comment ça va?
3.0. Affaires courantes
4.0. Conseil de Coordination
5.0. Permanence
6.0. Camp de formation estival
7.0. Finances
8.0. Information
9.0. Congrès d’orientation
10.0. Wrap-up
11.0. Procédures de clôture

11.1. Varia
11.2. Levée

Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité



1.4. Procès-verbal
1.4.1. Que l’on adopte le procès-verbal de la réunion du 10 juillet 2016.
Proposée par Mathieu Noël Brouillette
Appuyée par Élisabeth Béfort-Doucet
Adoptée à l’unanimité

2.0. Comment ça va?
2.0.1. Que l’on tienne un tour de table sur comment ça va.
Proposée par Élisabeth Béfort-Doucet
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

3.0. Affaires courantes
3.0.1. Que l’on tienne un tour de table, suivi d’une plénière de 15 minutes, sur les affaires courantes.
Proposée par Mathieu Noël Brouillette
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

3.0.2. Que l’on termine les tours de parole.
Proposée par Élisabeth Béfort-Doucet
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

4.0. Conseil de Coordination
4.0.1. Que l’on tienne une pause de 10 minutes.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

4.0.2. Que l’on tienne une plénière de 60 minutes sur la reprise du Conseil de Coordination.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Élisabeth Béfort-Doucet
Adoptée à l’unanimité

4.0.3. Que l’on rallonge la plénière de 15 minutes.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

4.0.4. Que l’on tienne une pause Touski de 15 minutes.
Proposée par Élisabeth Béfort-Doucet
Appuyée à l’unanimité



4.0.5. Que l’on propose une reconsidération session tenante de la proposition suivante, lors de la reprise 
du Conseil de Coordination : “Qu'un texte de réflexion soit rédigé afin de réfléchir à la manière de 
concilier le féminisme radical et le féminisme queer à l'ASSÉ et que ce texte soit produit en vue du 
Congrès d'orientation. Que l'écriture soit ouverte aux collaborations et signé individuellement.” afin de 
biffer “et signé individuellement.”
Que Claudia contacte le Comité femmes pour en discuter.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

4.0.6. Que l’on propose ce qui suit à la reprise du Conseil de Coordination : “Que l’on délègue les trois 
personnes suivantes pour travailler à l’optimisation des espaces de travail Podio : Claudia Cachay-Osorio 
du Conseil exécutif, X du Comité A et Y du Comité B. Qu’elles organisent une rencontre ouverte pour 
discuter de Podio et qu’elles rencontrent les Comités pour voir comment mieux utiliser cet outil.”
Qu’elle remplace la proposition suivante : “Que l’on crée une équipe de travail pour modifier les espaces 
de travail sur Podio. Qu’elle soit composée de Claudia Cachay-Osorio du Conseil exécutif et de X du 
Comité Y.”
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

4.0.7. Que l’on propose ce qui suit à la reprise du Conseil de Coordination : “Qu’Henrick Bendwell du 
Conseil exécutif et le Comité délégué à l’organisation du prochain Conseil de Coordination organisent 
une rencontre ouverte pour optimiser l’utilisation de la vidéoconférence avant le prochain Conseil de 
Coordination.”
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

4.0.8. Qu’Henrick Bendwell contacte le Comité ad hoc régional anti-montréalocentrisme pour leur 
discuter des propositions du Conseil exécutif.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

5.0. Permanence
5.0.1. Que l’on tienne une plénière de 30 minutes sur la dernière réunion du Comité employeur avec les 
employés.
Proposée par Élisabeth Béfort-Doucet
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

5.0.2. Que l’on accepte le changement d’horaire de la permanence aux conditions suivantes :
● les heures d’ouverture restent inchangées;



● au moins une heure commune de travail des permanents;
● un seuil minimal du total d’heures de travail de la permanence de 35 heures;
● aucune spécialisation des tâches entre les permanents;
● l’entente convient aux employés sur le long terme.

Proposée par Henrick Bendwell
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

5.0.2. Que les priorités de la traduction soient les suivantes :
1. réviser la traduction des Statuts et règlements, le Code de règles de procédures et le Petit livre 

mauve;
2. traduire l’Ultimatum;
3. traduire l’argumentaire.

Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

5.0.3. Que les priorités de la permanence pour la semaine soient les suivantes :
● faire une version du bilan des dépenses de juin pour diffusion large;
● modifier le cahier des factures VISA;
● comptabilité de juin;
● réservation d’autobus pour le camp de formation estival.

Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Élisabeth Béfort-Doucet
Adoptée à l’unanimité

6.0. Camp de formation estival
6.0.1. Que l’on tienne une pause de 10 minutes.
Proposée par Mathieu Noël Brouillette
Appuyée par Élisabeth Béfort-Doucet
Adoptée à l’unanimité

6.0.2. Que l’on tienne une plénière de 30 minutes sur le prochain camp de formation estival.
Proposée par Élisabeth Béfort-Doucet
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

6.0.3. Qu’Élisabeth réserve un automobile pour le camp de formation.
Que Noël et Henrick s’occupent de l’autobus.
Que Claudia coordonne la préparation des repas avec le Comité de formation.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité



6.0.4. Que chaque exécutante et exécutant contacte les associations dont elle ou il fait le suivi afin de les 
informer sur le camp de formation estival.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

7.0. Finances
8.0. Information
8.0.1. Que Claudia fasse une présentation de 10 minutes sur le site web de campagne.
Que s’ensuive une plénière de 20 minutes sur le sujet.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

8.0.2. Que l’on appuie la réservation du nom de domaine precarite.info et l’utilisation de Wix pour la 
création du site web de campagne.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

9.0. Congrès d’orientation
10.0. Wrap-up
10.0.1. Que l’on tienne un tour de table de   wrap-up  .
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée à l’unanimité

11.0. Procédures de clôture
11.1. Varia
11.2. Levée
11.2.1. Levée à 15h32.
Proposée par Élisabeth Béfort-Doucet
Appuyée à l’unanimité


